



令和4年1月14日号.

高宮だより

安来市立第二中学校通信

第9号 (PC版)

(文責 校長 内田和男)

2年生を中心にした、令和4年生徒会が始まりました。

12日に生徒会役員任命式を行いました。以下の皆さんが、令和4年の生徒会役員となりました。皆さんの抱負を紹介します(学年なしは2年生)(以下、敬称略)。

○生徒会長 AA

僕は学年の壁をなくし、過ごしやすく明るい学校にしていきたいです。そのために、テークトークなどの活動で他学年との交流を増やしていきたいです。4月には新入生が入るので、なじみやすい学校を作りたいです。

○生徒会副会長 KR

僕は、二中を居心地の良い学校にしたいです。そのために、学校生活についてのアンケートを取り、話し合い、多様な視点から改善方法を取り入れ、学校をより良くします。以上のことを踏まえ、僕は全力で最高の二中を創ります。

○生徒会会計 SY

僕はこれから一年間難しいことがあると思うけど、生徒会執行部六人で力を合わせてやり遂げていきたいです。そして、執行部の一員として、自分のやるべきことをやるという意識を更に持ちたいと思います。

○生徒会書記 MK

私は、書記としての仕事をするだけでなく、話し合いの場での意見の発表などをして、話し合いがよく回るようにします。また、日々の生活の中でもあいさつなど自分からして、お手本になれるようにします。

○生徒会事務局補佐(1年生) AH

みんなそれぞれ考えを持っていると思うので、その意見を出せる学校にしていきたいです。そのためには、僕が人の話をよく聞いて、意見を言いやすい雰囲気を作りたいと思います。

○生徒会事務局補佐(1年生) KT

私は、生徒会役員として模範となるように、様々な場面であいさつができるようになりたいです。そうすれば、相手に自分の気持ちを伝えることができるし、礼儀も身につきます。そのために授業の前後のあいさつもきちんとするよう心がけたいです。

○生活委員長 IY

私は、全校がこの学校を大切にしたいと思えるような活動をしていきたいです。そのために、事前からしっかりと計画を立て、目的にあった活動ができるようにしたいと思います。

○生活副委員長 HN

私はアルミ缶回収などのボランティアに積極的に参加してもらえるように声がけをしていきたいです。そして、副委員長として委員長を支え、一つ一つのことに責任をもちながら活動していきたいです。

○保健委員長 KA

私は、全校の皆さんが健康でいられるためにはどうしたら良いのかを考えます。主に新型コロナウイルス感染症対策のために、換気の徹底や手洗い、手指消毒などの呼びかけをしたいです。

○保健副委員長 AR

私は、全校の皆さんが、毎日健康に過ごせるように、委員長をサポートしながら、活動をしていきたいです。感染症対策の徹底を呼びかけ、意識してもらえるようにしたいです。

○図書委員長 IH

私は、さまざまな活動やイベントを通して、たくさんの方が集まる図書館をつかっていきたいです。そして、全校のみなさんに本を好きになってもらい、誰もが楽しんで本を読める学校にしようと思います。

○図書副委員長 KK

僕は、図書委員長をサポートしながら、全校のみんなに本を好きになってもらう活動をしたいです。そして、みんなが図書館を使いやすいように工夫して、活動していきます。

○放送委員長 KK

私は生徒会の一員として責任をもって活動していきたいです。委員長として、自分の意見をしっかりと発言し、生徒会全員でよりよい安来二中にしていきたいです。よろしくお願いします。

○放送副委員長 MK

僕は副委員長として、委員長をサポートし、生徒のみなさんに放送を楽しんで聞いてもらえるようにしたいです。そのために自分から意見を出して、委員長や委員一人一人と協力して活動していきます。

○体育委員長 YS

二中の皆さんに体育委員の活動を通して体を動かすことの大切さや楽しさを知ってもらえるように活動していきたいです。そして委員長として様々な意見を出して、よりよい委員会にしていきたいです。

○体育副委員長 NI

自分は委員長をしっかりサポートしながら二中のみんなに体を動かしてもらえる活動を考えて、体を動かす事を好きになってもらえるようにがんばります。そして感染症予防の対策をしながら活動していきます。

《12日の生徒会任命式における校長の話から》

リーダーには仲間の話を聴く力、仲間を支える力、仲間に物事をわかりやすく説明する力など多くの力が必要です。リーダーとして、この世に生まれてきた人はいません。誰もが経験を重ねることにより、成長していくものです。今回、生徒会役員になった皆さんは、安来二中のリーダーとして、誰にも負けないくらい安来二中を愛する気持ちを持っているはずで、リーダーは育つもの、育てるもの、育てられるものと思って、あせることなくスタートをしてください。初心を忘れずに安来二中のために、がんばってほしいと思います。

フォロワーとして支える生徒の皆さんも、生徒会役員があなたに何をしてくれるのかを待つばかりでなく、絶えず生徒会のために自分が何ができるのかを考えてください。



役員生徒任命式(12日)



最初の専門委員会(12日)

以下は昨年の活動の写真です



清掃ボランティア(10/25)



アルミ缶回収(11/15)

12～1月の教育活動から

バースデープロジェクト(12月22日)(1年)

島根県助産師会から2名、「総合ケアセンターのぎ」から1名の助産師の方においでいただき、1年生は「バースデープロジェクト」を受講しました。

妊娠から出産までの過程を知ることや思春期の心と体の成長についてお話いただきました。2名の生徒の感想を紹介します。

○今まで、妊娠についてや思春期について、知らないことのほうが多かったけど、1人の子どもを産むことがあんなに大変なんだと思ったし、お母さんにも自分を産んでくれてありがとうと改めて思いました。今日学んだことを今後に生かしていきたいです。(FK)

○異性に対して理解の気持ちを持つことが大切だと改めて分かりました。思春期になって、お互い大変なことや困ることがたくさんあるんだと思いました。(中略)
私は新しい命の誕生はとてもすばらしく、一生大切にしなければならぬ存在だと思いました。だから、生まれたことに感謝して、これからの生活を充実させて、過ごしていきたいと思えます。(TY)



「胎児の大きさ」の説明



「赤ちゃん」を抱っこ



根室市長様講話後の挨拶(安来二中学生担当)



北方領土返還祈念シンボル像「四島のかけ橋」前

北方領土青少年等現地視察事業(1月6日～9日)

令和3年度北方領土青少年等現地視察事業が実施され、本校からも4名の2年生が参加しました。

4名は、昨年夏に「竹島・北方領土問題を考える」中学生作文コンクールに応募した生徒です。島根県団24名(中学生18名・高校生2名・引率4名)のメンバーとして、いろいろな学びを重ねることができました。

今回の視察の出発の日6日はちょうど東京は雪が降った日で、羽田空港の出発が遅れたようですが、それ以降は概ね順調に研修が進んだようです。

研修の様子・感想は本校ホームページ等でも別途、紹介させていただきます。

本校ホームページへ入られる方は、下のアドレスまたは右のQRコードをお使いください。

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/daini-jh/>



教職員の救命救急研修(1月7日)

始業式を終えた7日午後、安来市消防署から3名の職員の方に来校いただき、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念される中での「救命救急研修」を改めて受けました。

人工呼吸は用いず、胸骨圧迫により蘇生を試みることなどを再確認しました。



AEDの使用方法についても、学び直しました。

さらに、職員間でも、非常時の緊急体制について、改めて確認しました。

安来二中のAEDの保管場所は、校舎1階職員玄関を突っすぐのところです。万が一の場合、躊躇することなく、ご使用ください。

保護者・地域の皆様へのお断り

新型コロナウイルスについては、新たな変異株による感染拡大が続いています。

当面の学校行事の実施にあたり、次の2つに関しては、保護者・地域の皆様のご来校について、見直すことといたしました。

- ① 1月28日(金)に予定していた授業公開については、保護者の方の参観は中止する
- ② 3月9日(水)の卒業式については、来賓の皆様をお招きしない

生徒の姿を直接ご覧いただくことができず申し訳ありませんが、事情をご理解いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

行事予定

1月後半

- 19日(水) スクールカウンセラー来校
- 20日(木) 1年生市防災センター訪問
- 21日(金) 基礎力テスト(数)
PTA役員会
- 26日(水) スクールカウンセラー来校
- 28日(金) 人権・同和教育に関する授業と二中校区職員の研究協議
予定していた保護者の参観については中止(新型コロナウイルス感染拡大のため)
特別支援学級合同作品展
～2/1(火) プラナーナ

2月

- 1日(火) SDGsについての学習(2年)
- 2日(水) 入学説明会・部活動体験
- 3日(木) 部活動休養日
- 4日(金) 生徒会専門委員会
- 7日(月) スクールカウンセラー来校
- 8日(火) 基礎力テスト(英)
学校保健委員会
- 11日(金) 建国記念の日
- 15日(火) 3年期末テスト(～16日)
- 17日(木) 学級生徒会・代議員会
スクールカウンセラー来校
- 20日(日) しまね家庭の日
- 21日(月) 1,2年期末テスト(～22日)
- 22日(火) スクールカウンセラー来校
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 生徒総会

※新型コロナウイルスの感染状況等により変更します。

市教育委員会事務局が移転しました

広報やすぎ「どけなかね」1月号等でもお知らせされていますとおり、1月11日(火)に市教育委員会事務局が広瀬庁舎から、**安来市中央交流センター1階に移転**しました。電話番号等も変更されていますので、ご確認ください。主なものは次のとおりです。

教育総務課 代表電話：23-3140
学校教育課 代表電話：23-3180

お礼～寄贈を受けました～

○日本教育公務員弘済会島根支部様から図書費の寄贈を受けました。ありがとうございました。